



2021 Xur - Achs, Werner *limitiert

FAL94-96

Jedes Jahr unter den Top 10 der Rotweine Österreichs - Blaufränkisch, Zweigelt, St. Laurent - 22 Monate in großteils neue Barrique - Bitterschokolade, dunkle Beerenfrucht, sehr präzise, mit Vanille unterlegt, feinwürziger Touch. sehr komplex und lang

Falstaff: "Kräftiges Rubingranat, violette Reflexe, dezente Randaufhellung. Feiner Edelholztouch, Nuancen von Kräutern, reife schwarze Kirschen, ein Hauch von Zwetschken, zart nach Nougat und Orangenesten. Stoffig, elegant, finessenreicher Säurebogen, süße Kirschen, seidige Tannine, schokoladiger Touch im Abgang, mineralisch im Nachhall, sehr gute Länge, geschliffen und zugänglich, sicheres Reifepotenzial."



Achs, Werner

Ein Junger Winzer auf dem steilen Weg nach oben. Erst 1999 begann Werner Achs, nach einigen Lehr- und Wanderjahren u.a. bei Alois Kracher, mit geerbten 1,27 Hektar eigenen Wein zu machen. Sein erster Zweigelt vom Jahrgang 2000 wurde auf Anhieb Zweigelt-Sieger im Falstaff Rotweinguide - und die folgenden waren immer unter den besten Drei.

ÖSTERREICH

Neusiedlersee

Das Weinbaugebiet Neusiedlersee im Osten des Neusiedler Sees reicht von den Hügeln um die große Weinstadt Gols über den flachen Heideboden bis hinunter in den Seewinkel.

Auf 7.649 Hektar Rebfläche reift hier an den Ufern des flachen Steppensees eine große Sortenvielfalt heran.

Die Weißweine bestechen durch ihren schönen Körper, insbesondere als dezent fruchtsüße Spät- und Auslesen.

Eine Generation dynamischer Winzer ist aber vor allem mit kraftvollen Rotweinen erfolgreich, während das unvergleichliche Kleinklima im Seewinkel mit großer Regelmäßigkeit einige der größten edelsüßen Weine der Welt hervorbringt.

Sind es beim Weißwein neben der Leitsorte Welschriesling vor allem Weißburgunder und Chardonnay sowie aromatische Sorten, so steht im roten Segment der Blaue Zweigelt an der Spitze, begleitet von Blaufränkisch, St. Laurent und Blauburgunder sowie internationalen Zuzüglern.

Ob fruchtcharmant ausgebaut oder im Holzfass gereift, ob reinsortig oder als Cuvée – die Rotweine vom Neusiedlersee sind eindeutig auf Erfolgskurs.